

5月（5月9日）

交通安全指導・朝の挨拶運動報告書

北地区①

地区名	場 所	気付いたこと		備 考
		交通安全指導	朝の挨拶運動	
K 1 本郷 白山	市役所北交 差点	南地区の蟹甲と合同の為、6月までの報告書は蟹甲で提出。	同左	
K 2 岩藤 阿良池	岩藤 交差点	車の交通量が多い。大型ダンプが左折時に曲がり切れず、激しくクラクションを鳴らすのを目撃。	日中の子供たちの他、地元の人や高校生の子達も挨拶したり会釈をしてくれました。	
K 3 市場・町側 竹ノ山	岩崎交差点 付近	交通安全のプラカードを持った男性5～6名と日進市交通指導員さんも居て通常よりも手厚い安全指導が出来たと思う。 7:50～8:00 1年生多い 8:00～8:10 2、3年生多い 1人で登校する子は少なく交差点のどちらかで合流している様子。（待っている時も車の危険が少ない場所でしっかり待っていた。）	自ら挨拶してくれる子はほとんど居なかったもののこちらから「おはよう」と声をかけると元気な挨拶を返してくれた子が多かった。	
K 4 ケカチ 南口 北高上	西田交差点	日進中学校生徒について、今回の箇所について通行人数も少なく皆安全に通行していた。日進中学校生徒外で自転車通学をしている高校生が本交差点で土手に突っ込んで転びかけている子が2人程居たので事故に繋がる可能性があるかもしれない。	通る子は皆朝にも関わらず、顔を上げ元気に挨拶をしてくれたので有難かったです。	
K 5 梅ノ木	梅ノ木弘法 堂前	朝は車の通りが激しいが徐行してくれる車が多い。中学生も車が来ないかちゃんと確認していました。	皆しっかり挨拶をしてくれました。	

5月（5月9日）

交通安全指導・朝の挨拶運動報告書

北地区②

地区名	場 所	気付いたこと		備 考
		交通安全指導	朝の挨拶運動	
K 6 竹田 みたけ 小林	北小学校前 横断歩道	子供達は歩道からはみ出すことなくきちんと線の中を安全に気を付けながら歩いていた。しかし、歩道が縁石やポールで仕切られておらずスピードを出して走行していく車もあり子供と距離がギリギリで怖いと感じる場面もあった。	こちらから挨拶をするとしっかり顔を上げて、元気に返してくれた。笑顔も見られ礼儀正しい子供達に関心した。	
K 7 石兼	カーブス近くの横断歩道付近	交通量の多い時間でしたが子供たちも車が止まってくれたのを確認してから速やかに道路を横断することが出来ました。	子供達の方から挨拶をすることは少なかったですが、こちらからの挨拶には皆しっかり返してくれました。	
K 1 0 岩根	山本ふとん店を北に曲がった三叉路	車の交通量はそれなりにありましたが、皆さん減速や一時停止をしっかりして下さいました。生徒たちも上手く渡れていました。	皆さん元気に挨拶を返してくれました。	
K 1 1 神明 新ラ田	エトワスゴルフ場近く横断歩道	朝は交通量が多いので直ぐには車にも気付かれないので渡る時には注意が必要だと思いました。	「おはよう」と挨拶をしたら殆ど皆「おはようございます」と返してくれました。こちらから声かけする前に何人か進んで挨拶してくれたので嬉しかったです。	